



平成22年6月18日



株式会社モンテローザ

(本社 東京都武蔵野市中町一丁目17番3号)

韓国ソウル市における居酒屋の展開 ～ 江南駅前に白木屋をオープン～

「白木屋」「魚民」「笑笑」などを展開する株式会社モンテローザ（本社 東京都武蔵野市 代表取締役 大神輝博）は、平成22年6月18日、100%子会社である株式会社モンテローザ韓国（本社 ソウル市瑞草区 理事 大神輝博）で大韓民国ソウル市に白木屋江南駅店を開店しました。

韓国への進出は初めてです。日本と同様「飲酒文化」があり居酒屋を受け入れる土壌があること、日本の料理やアルコール類に対する成熟度が高いことから、数年前より出店を検討してまいりました。一方、日本でも「韓流ブーム」に代表されるように、韓国の文化や料理に対する理解度が深まっており、韓国の食材や料理、ドリンクの情報収集拠点としても考えています。

日本の「白木屋」をベースに、日本の人気メニューと韓国の定番メニューをアレンジし、韓国のお客様に喜んでいただけるよう工夫をしております。ドリンクも、韓国焼酎やマッコリのほか、日本酒や日本の焼酎もご用意しました。サラリーマンやOL、学生など20代から30代の方々を中心に、プライベートで気軽にご利用いただけるお店を目指しています。また、ソウル市在住の日本人の方々にもご利用いただきたいと考えています。